

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penulis telah melakukan kegiatan program magang MBKM Mitra Program Studi di Suara Surabaya Media yang sudah ditempuh selama empat bulan tujuh hari, terhitung sejak tanggal 7 Agustus 2023 sampai 14 Agustus 2023. Adanya kegiatan MBKM, Universitas menginginkan mahasiswa serta lulusannya menjadi lulusan yang akan berguna bagi negara dan bangsa Indonesia. Bekerjasama dengan Program Studi Ilmu Komunikasi UPN “Veteran” Jawa Timur, Suara Surabaya Media turut memberikan kesempatan yang seluas-luasnya kepada mahasiswa untuk memperluas serta memperdalam wawasannya serta kemampuan untuk mengembangkan diri sebagai bekal di dunia kerja nanti.

Berdasarkan kegiatan magang yang telah penulis laksanakan, penulis dapat menarik kesimpulan bahwa di sistem koordinasi dan komunikasi antar karyawan di Suara Surabaya sudah bagus, namun perlu digarisbawahi yaitu harus tetap memperhatikan etika dan regulasi. Hal ini berkaitan dengan kegiatan yang penulis lakukan, yaitu *podcast*. Dalam melaksanakan produksi *podcast*, Suara Surabaya kurang lebih sudah melakukan hal tersebut.

Suara Surabaya yang sering dianggap sebagai media konvensional ternyata sudah mulai merambah ke new media bahkan new media yang Suara Surabaya miliki sudah terbilang cukup bagus, hanya saja dalam pengumpulan data yang dilakukan oleh Suara Surabaya untuk membuat konten dan *podcast* masih terbilang belum modern. Walaupun citra konvensional yang melekat di dalam diri Suara Surabaya telah hilang, tetapi terdapat sedikit karakteristik konvensional dalam pengumpulan datanya.

Kegiatan ini dapat memberikan pengetahuan dan pengalaman bagi penulis mengenai cara membuat *Podcast*, penulis mempelajari mulai dari pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Penulis juga mempelajari cara untuk membuat list pertanyaan bagi narasumber. Selain itu, penulis juga mendapatkan ilmu mengenai cara untuk membuat konten yang baik dan benar, mempelajari budaya kerja khususnya di media, dan belajar cara kerja cepat dan tepat. Penulis merasa magang

di Suara Surabaya Media sangat memberi manfaat kepada penulis yang dapat diaplikasikan untuk dunia kerja.

5.2 Saran

Saran yang penulis berikan kepada Suara Surabaya Media yaitu untuk lebih terbuka terhadap perkembangan zaman dan lebih mengikuti arus modern yang telah ada di dunia digitalisasi ini. Memanfaatkan new media dan juga podcast sebagai wadah baru untuk menyampaikan informasi yang bagus, bukan hanya sekedar dari radio saja. Hal ini dikarenakan informasi dapat diakses kapan saja dan dimana saja. Sehingga Suara Surabaya pun harus mengikuti perkembangan zaman yang ada.